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ATA REUNIÃO

17° REUNIÃO ORDINARIA – 15/04/2024

CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL - (CPM) CIDADE ADEMAR

 

No dia 15/04/2024 (Quinze de abril de dois mil e vinte e quatro), reuniram-se os conselheiros participativos municipais eleitos no distrito de Cidade
Ademar e pedreira, presencialmente no auditório da subprefeitura, localizado na Avenida Yervant Kissajikian 416 – Vila constância. Iniciou-se às
18:00 horas e 30 Minutos a primeira chamada e a segunda chamada às 19:00 horas. Pauta: SAUDE – STS Supervisão Técnica de Saúde.
Representantes do governo municipal presentes (2): Geraldo Varote de Souza (Interlocutor e Coordenador de Governo Local), Mariângela
Pacheco Costa (Supervisora | STS Supervisão Técnica de Saúde Cidade Ademar/Santo Amaro). O Interlocutor e Representante do Governo
Local Geraldo Varote, iniciou com a apresentação que compõe a mesa e efetuou a chamada dos conselheiros. Conselheiros Presentes (12):
Alfonso Rodrigues Gonzáles, Clóvis Rodrigues Ferreira, Daniel dos Reis, Fátima Braz da Silva Lima Santos, Gustavo Gomes do Santos Brandão,
Lorena Rabarchi Graciano (secretária), Patrícia Brandão Soares, Ricardo Vicente de Oliveira, Soraia Barbosa de Carvalho (coordenadora),
Valdice Ferreira dos Santos, Valter Oliveira de Farias e Raimundo Paz G. Silva. Conselheiros Ausentes (3): Faltas não justificadas - Aluízio
Roberto Jordão, Flávio Veloso Rocha e Jaqueline Guimaraes dos Santos. Representantes e Munícipes presentes (15): Paulo Roberto S.
Santos (Presidente Conseg 43ºDP, Cidade Ademar), Renata Paranhos (Centro de Cidadania e Ação Social Sul - Cecasul), Mariana P. Costa,
Maria Elísia, José Roque dos Santos, Francisca Ribeiro, Solange Passos, Maria das Dores, Ronaldo Cruz, Osvaldir Freitas (Presidente, Centro de
Cidadania e Ação Social Sul - Cecasul), Rosemira Rodrigues, Rosália Sa Tels, Dayane Dias e Rita de Cassia Santos. A reunião inicia com a fala
da Sra. Soraia Barbosa de Carvalho, coordenadora. A Coordenadora Soraia cumprimenta os presentes e informa que a Pauta da reunião é
Saúde, agradece a presença de todos os conselheiros e de todos os munícipes e insere a Dra. Mariângela Pacheco - Supervisora de Saúde
Cidade Ademar | Santo Amaro, que se apresenta com funcionária de carreira com 43 anos de atividade dentro da Prefeitura. Aproveita a
oportunidade e faz uma apresentação da estrutura da saúde no território e de suas ampliações ao longo dos últimos tempos e a questão dos
investimentos. Após esta detalhada apresentação o espaço é aberto aos munícipes com suas perguntas: 1. Paulo Roberto – presidente do
CONSEG elogia o trabalho da Dra. Mariângela e admira sua postura, solicita a demarcação da vaga de idosos e deficientes na UBS Jardim
Umuarama uma vez que por conta das reformas este espaço não está mais contemplado. Solicita também a mesa diretiva que traga novamente
os responsáveis da SIURB - Secretaria Municipal de Infraestrutura Urbana e Obras, para apresentar o caderno do Córrego dos Cordeiros. E que
seja feito o caderno do Córrego Zavuvus. 2. Renata agradece a participação da Dra. na reunião, porém solicita a participação da Secretaria da
Saúde, apontando que todos os locais apresentados estão em reforma e que por conta disto o público que busca os AMA que são diferentes do
que aqueles que buscam as UPA’s tem muita carência de atendimento. Em relação a UBS Vila Joaniza que se encontra fechada questiona o
posicionamento de que os Vereadores teriam emenda parlamentar pra construção/reforma destes espaços. 3.Solange relata que esteve com a
filha na UPA Pedreira e a médica fez exame de urina e sangue e a encaminhou para casa. Com a não melhora da filha recorreu a
Diadema/Serraria e fez duas cirurgias por conta da gravidade do estado em que se encontrava, neste caso solicita respostas e explicações em
relação ao atendimento da menor. 4. Conselheiro Gustavo, repete a situação apresentada pela munícipe Renata e sugere que a Sra. Solange se
encaminhe para uma delegacia para registro de B.O. Solicita que a Dra. Mariângela, compareça na UPA Pedreira, localizada na Rua Antonio do
Campo, para averiguar o atendimento realizado pela munícipe Solange. Solicita devolutiva deste assunto ao CPM, além de ser informado os
valores das verbas referente as emendas destinadas pelos parlamentares. 5. Francisca fala do posto de Vila Joaniza que está fechado e com isto
o seu vizinho acamado com problemas de saúde não recebe atendimento para realizar uma avaliação de cirurgia. 6. Conselheiro Clóvis relata
sobre a ausência de médicos no AMA Vila Missionaria e a dificuldade dos idosos tem de acesso a UPA. 7. Conselheira Patricia aponta a falta de
medicamentos no Unidade Doroteia e que também os alimentos se encontram mofados. 8. Conselheira Valdice aponta a dificuldade em relação a
questão do atendimento de especialidades e ausência de consultas para estes tratamentos. Cita como exemplo o atendimento da especialidade
Nutricionista que depende de agenda com espera de mais de um ano. 9. Osvaldir parabeniza a profissional por ser de carreira e fala da
certificação para medir e melhorar aferição dos serviços, sugere que se pressionem mais os Vereadores para que façam mais pela saúde
construindo hospitais como exemplo. 10. Ronaldo fala da apresentação e da quantidade de pessoas que habitam na região falando de filas
enormes em especialidades e exames específicos. Questiona sobre uma unidade de especialidades de sua ampliação de serviços 11.
Conselheiro Daniel relata a dificuldade dos gestores de saúde da ausência dos munícipes por conta do horário em que se realizam as reuniões,
cita como exemplo a UBS Vila Império que apesar dos vídeos apresentando os problemas existentes a gerente da unidade afirma que não
existem e não aceita as críticas ao sistema e que na UPA Vila Santa Catarina é constante a revolta da população por ausência de atendimento. O
interlocutor Geraldo Varote cita a parceira para a limpeza dos córregos, mas que ainda encontram muitas dificuldades por conta das invasões e
que o Fumaça tem se focado na Missionaria e Vila Selma. A Dra. Mariângela inicia com as respostas que pode neste momento dar e se
compromete a verificar outras que porventura não sejam de seu conhecimento. Relata que todas as reformas trazem transtornos a população e
que geralmente combina com as empresas que conduzem as reformas para que tragam a maior quantidade de informações a população
impactada. Em relação ao relato da Sra. Solange apresenta suas desculpas e diante do acontecido solicita que a munícipe tome as providências
que entende sejam as melhores. Se compromete também a verificar o quadro de profissionais na Missionária e em relação a cesta com itens
mofados diz que vai verificar a situação. Durante a reunião houve alguns momentos de impaciência dos munícipes em relação a situação da
saúde como modo geral, porém a Dra., se prontificou a verificar todos, inclusive vale registrar que a Munícipe Renata insistiu diversas vezes para
que a Secretaria da saúde compareça as reuniões do Conselho uma vez que devem apresentar as soluções aos problemas relatados.
Ao final da apresentação e das falas dos munícipes os Conselheiros se reuniram para deliberar sobre a próxima pauta e acharam oportuno
realizar uma extraordinária para discutir o Orçamento Cidadão 2025 e Melhorias indicadas e validades pelo Conselho referentes aos 6 milhões.
 
Não tendo mais assuntos a serem tratados a Coordenadora Soraia agradece a presença de todos e encerra a reunião.

 

São Paulo, 20 de maio de 2024.

 

Soraia Barbosa de Carvalho                         Lorena Rabarchi Graciano

         Coordenadora                                                 Secretária
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